

## Rencontres-Débats

Dans le cadre du programme des rencontres-débats avec les partis politiques lancé par la Bourse de Tunis depuis le 20 juin et qui s'étalera au 30 septembre 2011, le Mouvement Ettajdid a rendu hier visite à la Bourse. Les membres de ce parti ont débattu avec les dirigeants de la Bourse de l'évolution du marché financier tunisien et du rôle qu'il peut jouer dans le développement du pays.

La Bourse de Tunis accueillera également le lundi 18 juillet 2011 le Mouvement des Démocrates Socialiste.